

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE PSICOTERAPIA Y TÉCNICAS DE GRUPO (SEPTG) CELEBRADA EN BILBAO EL 6 DE MAYO DE 2010

Orden del día:

- 1.- Lectura y aprobación, si procede del acta anterior.
- 2.- Informe de la Presidencia.
- 3.- Informe de la Vicepresidencia.
- 4.- Informe de la Secretaría.
- 5.- Informe de la Vicesecretaría.
- 6.- Informe de la Tesorería.
- 7.- Informe de Vocalías: Norte
Sur
Este
Centro
Prensa
Formación
- 8.- Symposium de la S.E.P.T.G. en Bilbao.
- 9.- Ruegos y preguntas.

Miembros de la Junta asistentes:

Josefina Cervera Pie
Felicitas Estévez Montes
Silvia González Fernández
Ana Guil Bozal
Concha Oneca Eransus
Jordi Orts i Sánchez
Luis Palacios Araus
Gabriel Roldán Intxusta

Miembros de la Junta que justifican su ausencia:

J. Joaquín Cuadrado Rodríguez
M^a Jesús Boticario Galavís
Mercedes Hidalgo Rebollo

Socios no miembros de la Junta asistentes

Francisco del Amo del Villar
Itziar Martinez Villate

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR

Se aprueba por unanimidad el acta de la asamblea anterior. Se altera el orden de intervenciones en la Junta para que Felicitas Estévez pueda atender cuestiones de última hora del Symposium.

SYMPOSIUM DE LA SEPTG EN BILBAO

Felicitas Estévez informa de que hay 77 participantes. 3 corresponden a los participantes en el concierto y hay 5 becas. En total se han ingresado 29.530 €. Una vez restados los gastos y los 3.000 € que adelantó la SEPTG se espera un superávit de unos 730 €. El Symposium no ha recibido ninguna financiación o subvención externa por lo que se ha financiado exclusivamente con las inscripciones.

Hubo algunos problemas con las salas del hotel que ya se han solucionado. También de última hora fue la cancelación del taller de Pablo Población que llega a Bilbao después de la hora en que estaba prevista su taller. Después de un malentendido entre la organización y Camino respecto a los objetivos del taller de Bienvenida se ha buscado una alternativa que facilite la formación de los grupos de bienvenida.

Se reparten los horarios en los que los miembros de la Junta deben estar en la mesa de la secretaria del Symposium durante los cafés. En la mesa se pondrán boletines de la SEPTG y hojas de solicitud de inscripción en la sociedad.

Se comenta que se debe avisar que la Asamblea debe terminar una hora antes de lo que figura en la convocatoria.

INFORME DE LA ZONA NORTE

Felicitas Estevez informa de la reunión que tuvo la Zona Norte en Pamplona. A ella acudió por primera vez el socios de Zaragoza Ignacio Arilla. Está pendiente para el primer fin de semana de octubre la organización del taller en Bilbao sobre huellas transgeneracionales dirigido por Gregorio Armañanzas y Rubén Estandía. Aunque Felicitas Estévez ya no será la vocal de la Zona Norte mantendrá la coordinación de la organización de este taller. Hay 4 nuevas solicitudes de entrada en la sociedad, en una falta parte de la documentación, se acuerda esperar a ver si la presenta antes de la Asamblea. Con un aplauso de la Junta se despidió de su cargo.

INFORME DE LA PRESIDENCIA

Concha Oneca informa de su labor de apoyo a los diferentes cargos y particularmente a las tareas relacionadas con la organización del Symposium. Comenta que asistió a un taller sobre los grupos grandes que le sirvió como punto de partida para reflexionar sobre la SEPTG. Destacó la importancia de que la SEPTG se acerque a la gente joven y de que siga existiendo una sociedad así. Con un aplauso de la Junta se despidió de su cargo..

INFORME DE LA VICEPRESIDENCIA

Gabriel Roldán comentó que se ha trabajado mucho y se han hecho muchas cosas. En Barcelona había cierto sentimiento depresivo asociado a la crisis económica tras el Symposium y se había conseguido remontar esta situación. Su continuidad en la Junta estaría pendiente de su elección como presidente.

INFORME DE LA SECRETARIA

Luis Palacios aportó el documento de las funciones de los cargos de la Junta elaborado a partir de los documentos desarrollados por los miembros de la Junta. Este documento quedaría pendiente de completar con las funciones de los cargos de la Junta respecto a su participación en la información que se ofrece en la web de la sociedad. Se volvieron a plantear los contenidos de los cargos particularmente de la Vocalía de Prensa y Comunicación.

La respuesta a los cuestionarios sobre la opinión de los miembros de la SEPTG sobre los servicios que ofrece la sociedad ha sido muy escasa (cuatro respuestas). Se decide dejar cuestionarios en la mesa del Symposium y repartirlos en la Asamblea.

Se plantea la posibilidad de elaborar una base de datos con emails que pueda empezar a sustituir a la base de datos de direcciones postales.

INFORME DE LA VICESECRETARIA

M^a Jesús Boticario avisó que no iba a poder asistir a la Junta.

INFORME DE LA TESORERIA

Mercedes Hidalgo avisó que no iba a poder asistir a la Junta. Se comentó que había problemas con los pagos de los gastos de las zonas porque estaba pendiente de solicitar un nuevo talonario. Gabriel Roldán se ofreció para realizar el informe de Tesorería en la Asamblea.

INFORME DE LA VOCALIA DE LA ZONA SUR

Silvia González informó de las dificultades para convocar una nueva reunión de zona y que era preferible realizar esta reunión más adelante.

INFORME DE LA VOCALIA DE LA ZONA ESTE

Josefina Cervera también comentó las dificultades para realizar una reunión en la zona Este. Con un aplauso de la Junta se despidió de su cargo.

INFORME DE LA VOCALIA DE PRENSA

Jordi Orts comentó que en Valencia habían revisado la documentación de la sociedad, fundamentalmente relacionada con sus primeras etapas. Después de ordenarla y desechar los documentos que se consideraron poco relevantes, han quedado tres archivadores en una caja de la que se hará cargo el secretario.

Después de muchos esfuerzos ha quedado editado el boletín. El coste ha sido de 1.540 € más gastos de envío, en total supondrá unos 3.000 €. Con un aplauso de la Junta se despidió de su cargo

INFORME DE LA VOCALIA DE FORMACION

Ana Guil informó que había realizado los certificados que se le habían pedido del curso acreditado por la SEPTG dirigido por Gregorio Armañanzas y Luis Palacios.

Ha participado en las labores del Comité Científico del Symposium como la realización de los certificados de aceptación de los talleres y comunicaciones presentados.

RUEGOS Y PREGUNTAS

Francisco del Amo comenta que la Vocalía de Formación se podría hacer cargo de decidir que cursos es adecuado que se cuelguen en la web de la sociedad. También propone que se pasen a ordenador algunas actas de las que sólo se tiene copia escrita, aunque cueste un poco de dinero, para poderlas colgar en la web. Ana Guil plantea la posibilidad de que esta actividad puede interesar a alguno de sus colaboradores.

SECRETARIO

PRESIDENTA

D. Luis Palacios Araus

Dña. M^a Cristina Martínez-Taboada Kutz